

*Was bleibt, ist die Liebe.*

Liebe Leute,

# Monika Klopfenstein

ist gestorben.

Wir sind tief traurig über den Verlust, aber voll von Dank für die 7 x 7 Jahre, die wir zusammen verbracht haben. Ihr Lachen werden wir nicht vergessen, und was sie uns sonst gelehrt hat, schon gar nicht.

Ursula und Ueli Klopfenstein-Fürer, Kandergrund  
Röfe Klopfenstein, Bern  
Verwandte, Freundinnen und Freunde von Monika

Ihr seid herzlich eingeladen zur Abdankungsfeier am Dienstag, 15. März 2016, um 14 Uhr in der kleinen Kapelle beim Krematorium, Weyermannsstrasse 1, 3008 Bern. Kleidet euch bitte hell und farbig, wie sie es war.

Wer sich von ihr verabschieden möchte, findet Monika bis Dienstag, 15. März 2016, um 13.30 Uhr in der Aufbahnhalle beim Krematorium Bern.

Wer mag, spendet Geld ans Tierheim Oberbottigen.